
校名

校長名

日時

会場

出席者(学校）
藤校長、溝畑教頭、福井事務長、池嶋首席、大田黒首席、上善教務部長、藤原
進路指導主事、天野生徒指導主事

傍聴者

藤　宏美

開催日時 令和５年7月３日（月）13:30～15:00

出席者(委員）
瓜生会長、本庄委員、矢野委員

（参考様式１）議事録

協議内容・承認事項等（意見の概要）

次回の会議日程

令和５年11月1日（水）16：00～

協議資料
令和５年度学校経営計画及び令和４年度学校評価、教務部資料、進路指導部
資料、進路のてびき、生徒指導部資料、令和５年度使用予定教科書見本（展
示）

備考

議題等(次第順）

開催場所 府立阿倍野高等学校　東館２階　会議室

（１）令和４年度学校評価および令和５年度学校経営計画について
（２）今年度の各分掌等の取り組みについて
　　　〇令和５年度教務に関する報告・取り組み【教務部長】
　　　（１．在籍数・倍率　２．職員研修「主体性を促す授業づくりに向かって」　３．ICTの活用）
　　　〇令和５年度生徒指導に関する報告・取り組み【生徒指導部長】
　　　（１．部活加入率　２．懲戒件数　３．遅刻件数　４．スマホ指導件数　５．イヤホン、傘さし運転　６．身だしなみ習慣の強化　７．行事）
　　　〇令和５年度の進路指導に関する報告・取り組み【進路指導部長】
　　　（１．７５期進路実績　２．大学キャンパス見学ツアー　３．学校ガイダンス）
（３）スクールポリシー（案）について
　　　・グラデュエーションポリシー＜このような力を育成します＞
　　　・カリキュラムポリシー＜このような教育活動を行います＞
　　　・アドミッションポリシー＜このような生徒を待っています＞

・本年度の学校運営協議会議長を瓜生委員とすることについて賛成多数で議決された。
・校長より、令和５年度学校経営計画及び学校評価について委員への説明がなされ、賛成多数により議決された。
・教務部長より「在籍数や倍率」の報告および「職員研修（主体性を促す授業づくりに向かって）やICTの活用」の取り
組みについて説明があった。
・生徒指導部長より「部活加入率」「懲戒件数」「遅刻件数」「スマホ指導件数」などについての報告および「イヤホン、
傘さし運転」「身だしなみ習慣の強化」の取り組みについての説明があった。
・進路指導部長より、「７５期進路実績」「大学キャンパス見学ツアー」「学校ガイダンス」など進路指導の取組みにつ
いて報告および説明がなされた。
・教頭より、阿倍野高等学校のスクールポリシー（案）についての説明がなされた。
・矢野委員？より、イングリッシュデイの実施回数が１回減った理由について質問がでた。→１回目の内容と２回目の
内容が大きく変わらないため、１回とした。
・瓜生委員より主体的な取り組みの育成について、阿倍野高校バージョンの「ルーブリック評価」を作成し報告してほ
しい。という意見があった。
・本庄委員より地域連携・地域貢献の一つとして、文の里駅のエレベーターを利用した全盲の方が、登校時に高架下
で困っていたら、横断歩道を安全に安心して渡れるように全盲用のスイッチを押したり、声掛けをしてあげて欲しいと
意見があった。
・矢野委員より、さくら連絡網の機能（文字以外にjpeg等の写真も載せることは可能か？）について質問があった。可
能であれば、その機能を使ってPTAの活動なども案内し、学校に協力していきたいと意見があった。

学校運営協議会　議事録

府立阿倍野高等学校


